三木中学校後援会だより 令和5年9月

今年の夏も、部活動で三木中生が活躍!

日頃より、三木中学校の教育活動に深いご理解とご支援をいただき、心より感謝申しあげます。皆様のお陰をもちまして、生徒たちは元気一杯で充実した学校生活を送っています。

令和5年度も、9月初旬までに総合体育大会やコンクール等で素晴らしい成果を残しています。これも三木中学校後援会を通じて皆様方がご協力・ご支援してくださっているたまものと感じております。重ねてお礼申しあげます。



【全国大会出場に係る町長表敬訪問】

県総体では、陸上男子110mハードル、陸上女子200mで標準記録を突破、柔道女子個人階級別、水泳女子100m背泳ぎ・200m背泳ぎでそれぞれ優勝し、四国総体・全国大会出場を決めました。バレーボール男子も優勝し、四国大会出場を決めました。また、卓球女子団体、陸上男子走幅跳、陸上3年女子100m、柔道女子個人階級別、水泳男子200mバタフライ、水泳女子200mバタフライ、体操女子個人が、それぞれ上位の成績を収め、四国総体に出場しました。





四国総体では、柔道女子個人階級別が第3位、女子100m背泳ぎ・女子200m背泳ぎでそれぞれ第2位となり、全国大会へと弾みをつけました。団体種目では、バレーボール男子が第3位、卓球女子が予選リーグで健闘しました。また、陸上男子110mハードル・男子走幅跳、陸上女子200m、体操女子が入賞しました。

今年度の全国大会(全国中学校体育大会)は四国4県での開催となり、陸上は愛媛県、柔道と体操は徳島県、水泳は香川県で行われました。出場した5名が、それぞれ陸上男子110mハードル、陸上女子200m、柔道女子個人階級別、水泳女子100m背泳ぎ・200m背泳ぎ、体操個人で自分の力を出し切りました。

吹奏楽部は、全日本吹奏楽コンクール香川県 大会において、『行進曲「煌めきの朝」』、『シ ー・オブ・ウィズダム』の2曲を演奏し、銀賞 を獲得しました。

合唱部は、全日本合唱コンクール香川県大会において、『サッカーによせて』、『笑いのコーラス』の2曲を歌い、銀賞を獲得して四国支部大会へ進みました。県代表として、夏休みの練習の成果を発揮し、美しい歌声を会場に響かせました。



四国総体・全国総体等出場競技および成績		
	バレーボール	男子第3位
四国総体	卓球	女子団体出場
	陸上	男子110mハードル第6位、男子走幅跳第4位
		女子200m第5位、3年女子100m出場
	柔道	女子個人第3位
		他女子個人2名出場
	水泳	女子100m背泳ぎ第2位、女子200m背泳ぎ第2位
		男子200mバタフライ出場
		女子200mバタフライ出場
	体 操	女子個人総合第4位、種目別段違い平行棒・平均台第3位
全国総体	 陸 上	男子110mハードル出場
	性 上	女子200m出場
	柔道	女子個人出場
	水泳	女子100m背泳ぎ・女子200m背泳ぎ出場
	体操	女子個人出場
コンクール 四国支部大会	合 唱	全日本合唱コンクール 銅賞

夏休みから新チームを結成し、新人大会やコンクールなどに向けて活動しています。すでに地区 新人大会が9月2日の水泳競技からスタートし、練習の成果を発揮しているところです。今年度も 新チームの活躍が期待されます。

三木中学校後援会とは?

三木中学校後援会は、昭和48年4月、町内有志の方々やPTA関係者によって三木中学校の教育活動を支援する団体として設立されました。部活動が活発になるにつれて大会等に出場する交通費、用具購入など、家庭にかかる負担も大きくなっています。町内を中心に企業や各種団体、各世帯にご入会いただき、その会費を部活動振興等に活用させていただいています。今年度も、多くの会費をお預かりし、三木中学校の部活動を始めとする教育活動を支援しています。



【部活動壮行会 令和5年6月9日】

ご協力をお願いします

三木中学校生徒の健全育成のためにも、会の趣旨をご理解いただき、皆様に広くご支援をお願いしたいと存じます。つきましては、7月より世話人が趣意書および事業報告書計画書を持参して訪問しておりますので、1口(1,000円)以上にて、ご入会くださいますようよろしくお願い申しあげます。なお、昨今の事情から、世話人は証明書を持参しておりますので、ご確認ください。

また、直接お届けしてくださいます方につきましては、三木中学校の事務室で随時受け付けております。

三木中学校後援会会 長 白 井 敏 雄

※ 入会のご申告、ご不明な点は、事務局(三木中学校 087-898-1547)までご連絡ください。